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dar Abgeordneten D~o Edga~ SCHRANZ 

und Genoss9r\) 

an den Herrn Bundesminister für sozial® Ver~altun9 

betreffend Einbe~iehung d~r KrankenfOrsorgesinricht~ngen 

in die Abkommen Ober sg~iale Sicherheito 

Auf die Anfrage ~44/J vom 18 0 O~tober 1979 der Abgeordneten 

OrG Edgar Schranz und Genossen betreffend Einbeziehung der 

Krankenfürsorgaeinrichtungen in die Abkommen Ober soziale 

Sicherheit antwortete der Herr Bundesminister für soziale 

Ver~altung sm ~5o November ~979p 111/ABp daß sich aein 

Ressort um eine positive Erledigung dieser Angelegenheit 

bemühe. 

Die unterfertigten Abgeordnet5n ~icht®n daher an den Herrn 

Bundesminister 1ür sozisle Ver~altyng nachstehende 

1. Sind die Bestrebungen, auch di~ Kranksnfürsorgeeinrichtungen 

in den Geltungsbereich der Abkommen über soziale Sicherheit 

einzubeziehen~ bereits positiv abgeschlossen? 

2. Wenn ja: In ~elch~n ausländischen staaten ~srden daher 

auch jene Österreicher, die Krankenfürsorgseinrichtungen 

angehören o im Krankheitsfall auf Grund von Abkommen ge

schützt ssin '1 

3. Wird ein solcher Schutz im Krankheitsfall bereits in der 

bevorstehenden Sommer-Urlaube-Saison 1980 bestehen? 
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